
 

 

 

 

 

 

 

 

 

① この会社を選んだ理由は何でしょうか？ 

大学で学んだ事を生かせる職につきたいと思い選びました。公共施設やスポーツクラブなどで私が学

んだ栄養学や運動の知識をいかし地元北海道で還元して行くということが出来ると思いオカモトを選び

ました。 

② 内定を勝ち取るために実践したことは何でしょうか？ 

企業研究や店舗見学に時間をかけて行いました。面接では常に笑顔で文章の準備はほぼせず、その場

で今まで調べてきた事や自分自身を率直に伝えるということをしました。 

③ 進学先として仙台大学を選んだ理由を教えて下さい。 

大好きなスポーツを行い、学び、そして教えるということが出来ると思い入学しました。また、私は全国トッ

プレベルの環境でサッカーがしたいと思い、強豪である仙台大学を選びました。 

④ 仙台大学で学んでよかったと思うことは何でしょうか。 

全国からスポーツ好きの人が集まり素晴らしい環境の中で学びを深めることができて良かったと思いま

す。体育大学ならではの授業や実習など経験できて良かったです。 

⑤ 将来に向けての抱負を聞かせて下さい。 

現在、健康運動実践指導者の資格を目指しています。将来、講座や運動教室を開いていきたいと思います。 

⑥ 高校生に向けてメッセージをお願いします。 

仙台大では自分の好きなこと、やりたいことが見つけれると思います。たくさん人と関わり、色んな経験をして

将来の夢がある人はそれを目指し、まだ夢がない人はぜひ仙台大学で見つけてみてください！必ず素敵な出

会いと学びが出来ると思います！ 

 

 

主体的な取り組みで第一志望に内定！ 

「運動指導」と「栄養指導」の両面から、健康増進・

体力増強をサポート。 
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㈱オカモトグループに内定 
  

いざき      しゅう 

https://www.sendaidaigaku.jp/hashtag.html?hid=26
https://www.sendaidaigaku.jp/gakubu.html?name=eiyo
https://www.sendaidaigaku.jp/teacherlst.html?label=%E6%A0%84%E9%A4%8A

